Netzwerken und Solidarität in der Corona-Zeit

Das Team der Kinderkrippe Frohnleiten nutzte Netzwerke und beschritt kreative Wege

Gute-Laune-Gugelhupf:

Um unsere Verbundenheit mit den Kindern und deren Familien darzustellen, schickten wir ihnen außerdem "Gute Laune Gugelhupfe" nach Hause. So möchten wir den Kindern zeigen, dass wir trotz der derzeitigen Ausnahmesituation an sie denken und ein wenig Freude verbreiten. Die Resonanz der Eltern und Kinder war sehr positiv und voller Dankbarkeit.

Polizei als Osterhase im Einsatz:

Ein besonderes Vorhaben ist uns gemeinsam mit der Polizeiinspektion Frohnleiten gelungen: Unsere Kinderbetreuerin nähte zusammen mit ihrer Tochter für jeden Beamten der Dienststelle je zwei Nase-Mund-Schutzmasken. Bei einer Kontrollstreife übernahm ein Polizeiteam daraufhin die "Agenden der Osterhasen" für unsere Krippenkinder. Sie überbrachten jedem Kind (natürlich kontaktlos) die von uns im "Home-Office" gestalteten und mit allerlei Köstlichkeiten gefüllten Osterkörbchen. Das war eine wirklich gelungene Überraschung für die Familien und bot der Exekutive auch einmal die Möglichkeit, ein anderes Bild von sich zu zeigen!





Fotos: Pfarrkinderkrippe Frohnleiten

Kinderkrippe der Pfarre Frohnleiten

Ingrid Vorraber